
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 02.12.2022 

 
öffentlich 
Top 3 Bericht des KIS über die Umsetzung des Schul- und Kita-Sanierungspro-

gramms 
 
 

 
Herr Wapenhans erläuterte den Mitgliedern anhand einer PowerPoint-Präsentation den KIS-Be-
richt über die Umsetzung des Schul- und Kitas-Sanierungsprogramms. 
 
Herr Wapenhans berichtet, dass es drei Problemstandorte gibt. Diese sind die Grundschule Ko-
lonie Daheim/ Nuthewinkel (43), der Schulstandort Waldstadt Süd sowie das Gymnasium Pap-
pelallee/ Reiherweg. Herr Wapenhans begründet dies unter anderem damit, dass es zum einen 
noch Abstimmungsbedarf mit dem Land gibt und zum anderen die B-Plan Verfahren noch nicht 
abgeschlossen sind.  
 
Weiterhin merkt Herr Wapenhans an, dass Ausschreibungen teilweise wiederholt werden muss-
ten, wodurch sich die Bauzeit verzögert.  
 
Frau Reimers erkundigt sich was die Gründe für Wiederholungen von Ausschreibungen sind. Herr 
Wapenhans begründet dies mit zum Beispiel mit nicht vorliegenden Angeboten oder zu wenig 
vorliegenden Angeboten.  
 
Des Weiteren erkundigt sich Herr Tomczak, ob die Schule Gutenbergstraße weiterhin als Zweig-
stelle Eisenhart Grundschule dienen wird. Dies bestätigt Herr Wapenhans.  
Außerdem merkt Herr Tomczak an, dass es noch Abstimmungsbedarf zur Mensa der Oberschule 
13 in der Sellostraße gibt. Hier muss sich der KIS noch mit der ProPotsdam abstimmen.  
 
Frau Schkölziger bittet um Aufnahme im Fortschrittsbericht die Umsetzung der Arbeit der Jugend-
lichen an der Gesamtschule 46. 
 
Zuletzt erkundigt sich Herr Bartke vom Kreiselternrat ob ein Glasfasernetzanschluss an der Ge-
samtschule 46 berücksichtigt wurde. KIS prüft dies bis zum nächsten Werksausschuss. 
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